
La reunión abarcó diversos temas relacionados con próximos eventos y cuestiones
organizativas. Se tomó nota de la ausencia del presidente por viaje y se discutieron
próximos eventos como la Cumbre Internacional de Educación y el Tianguis Turístico de
México. Se presentaron nuevos miembros de Italia y se proporcionaron actualizaciones
financieras. Se enfatizó la importancia de la participación en el evento de planificación de fin
de año, junto con la necesidad de involucrarse activamente en las iniciativas de la
asociación. Además, se compartieron actualizaciones sobre campañas de relaciones
públicas y un evento de networking virtual. Se destacó la importancia de asistir al evento de
fin de año y contribuir al rumbo futuro de la asociación.



- El presidente William Herrera viaja a Turquía para la Asamblea General Anual de GMA y
ha participado en diversas actividades, incluidas entrevistas y sesiones de planificación.
- Se discutieron dos próximos eventos, la Cumbre Internacional de Educación y el Tianguis
Turístico de México, siendo Cesar y Leslie coordinando el primero y la GMA organizando el
segundo.
- Se presentaron los nuevos integrantes de Italia, representados por Humberto Aguayo y
Mónica Rodríguez, cuyas presentaciones estarán programadas para la próxima reunión.
- El tesorero Manuel proporcionó actualizaciones financieras, incluido el saldo de la cuenta
actual, el recuento de miembros y la próxima facturación de las contribuciones anuales.
- Se discutieron campañas de relaciones públicas, incluida la distribución de comunicados
de prensa y entrevistas con medios de comunicación, lo que supuso un importante ahorro
de costes para la asociación.
- Se delinearon los planes para un evento de networking en una sala de exposición virtual,
con el objetivo de facilitar las conexiones entre nuevos miembros y participantes existentes.
- El Comité de Aprendizaje, dirigido por Helen, enfatizó la importancia de la presentación
oportuna de los materiales de capacitación y la necesidad de una participación activa en la
iniciativa de capacitación.
- Se destacó la necesidad de una participación activa en el próximo evento de fin de año,
con un llamado a todos los miembros a asistir y contribuir a la dirección futura de la
asociación.
- Se anunció la transición a la publicación de las actas de las reuniones directamente en el
sitio web y se animó a los miembros a acceder a ellas en línea.
- La próxima reunión estaba programada para el 30 de noviembre y se recordó a los
asistentes participar en el evento de fin de año del 6 al 8 de diciembre.


